



**PROCÈS-VERBAL** de l'assemblée générale annuelle du Conseil d'administration de l'Association du Hockey mineur de Drummondville, tenue le 08 juin 2021, par Vidéo Conférence Zoom à Drummondville, à compter de 18h30.

**Membres du conseil d'administration présents :**

**Christian Gaudreault, Président**  
**Marc Boisvert, Vice-président Opérations**  
**Pierre Bergeron, Vice-président féminin**  
**Enrico Marcoux, Vice-président récréatif**  
**France Labrie, Vice-présidente finances**  
**Luc Camirand, Vice-président-Techniques**

1. **Ouverture de l'Assemblée à 18h30** présidée par Christian Gaudreault

M. Gaudreault souhaite la bienvenue aux membres de l'AHMD et les remercie de leurs présences.

2. **Présence et constatation du quorum**

6 membres sur 6 sont présents.

3. **Lecture et adoption de l'ordre du jour**

M. Enrico Marcoux propose l'ordre du jour secondé par M. Michel-David Lefebvre.

4. **Nomination d'un président et d'un(e) secrétaire d'assemblée**

M. Enrico Marcoux propose M. Steeve Vincent comme président de l'assemblée secondé par M. Luc Camirand et M. Luc Camirand propose France Labrie comme secrétaire d'assemblée secondé par M. Enrico Marcoux.

M. Gaudreault mentionne que la rencontre sera enregistrée étant donné que l'AGA 2021 est en vidéoconférence. Cet enregistrement servira à l'élaboration du procès-verbal

5. **Lecture et adoption du procès-verbal de l'AGA 2020**

Mme Marie-Claude Lambert demande l'exemption de faire la lecture du procès-verbal de l'AGA 2020 secondé par M. Steve Courchesne.

## 6. Présentation des faits saillants de la saison 2019-2020

M. Gaudreault présente les faits saillants de la saison.

- Début de saison avec un pourcentage d'inscription maintenu par rapport à la saison précédente.
- Les camps sélection autant dans le double lettre que dans le récréatif ont été opérés avec effectif réduit par groupe de petite bulle. La Covid-19 nous a amenés à opérer de façon différente des autres années en fonction des demandes de la santé publique. Notre méthode de travail que ce soit avec la prise de présence ou l'utilisation de RétroAction a très bien fonctionné. Les parents ont respecté nos demandes en fonction des restrictions sanitaires et nos camps se sont très bien déroulés. Lorsque nous avons eu des cas de Covid-19 que ce soit au niveau des écoles, des classes de nos groupes nous avons été en mesure d'intervenir rapidement conjointement avec la santé publique. Christian, remercie l'excellent travail de M. Steeve Vincent, M. Alexandre Lafond et M. Marc Boisvert pour l'équipe de gestion pour une partie importante de notre début de saison.
- Mention honorable aux membres du CA, parents et joueurs qui ont fait preuve d'une grande patience et d'une grande résilience, ce qui nous a amenés à la pause que nous avons dû prendre jusqu'après la période des Fêtes.
- Le cap fut maintenu pour éviter de forcer des remboursements, il y a beaucoup de discussion autour de la santé mentale des jeunes à cause de cette Covid-19. Il faut également parler de la santé mentale des parents qui ont dû changer leurs habitudes de vie continuellement, retrait du travail, jongler avec le retrait des enfants de l'école s'adapter tout au long de ce processus. Ce que ça nous a permis c'est de nous démarquer dans l'ensemble du Québec par notre retour au jeu, le pourcentage de jeunes qui ont fait un retour au jeu pour les quelques semaines qui ont été planifiées auraient fait un grand bien aux jeunes, ça leur a permis de s'accrocher, l'organisation de Drummondville est très fier de ça, les parents, les membres du CA, les employés et la ville de Drummondville, tout le monde sont tous devenus de fiers partenaires, pour mettre tous en œuvre pour mettre les jeunes sur la glace dans un délai raisonnable en fonction des restrictions de la santé publique.
- Au niveau des remboursements, j'ai siégé sur plusieurs comités et j'ai entendu plusieurs commentaires d'autres régions ce qui m'amène à dire que nous avons été plus que généreux comparativement à d'autres organisations ce qui fait en sorte que quand vous avez reçu votre chèque de remboursement nous n'étions pas gênés des montants qui vous ont été versés comparativement à d'autres associations. Ce qui nous a permis de vous verser ces taux de remboursement, c'est grâce à la saine gestion de nos budgets faits dans les années passées qui a permis d'atténuer les pertes pour cette saison et de vous remettre le maximum d'argent à la fin de cette saison.
- Après tout ceci, je vois la lumière au bout du tunnel. La situation actuelle évolue rapidement, le déconfinement est trop vite, pas assez vite, nous avons tous notre propre idée là-dessus, ce que je souhaite c'est un retour dès cet automne, et ce le plus normalement possible, du moins c'est ce que l'on souhaite, nous sommes rendus à tourner la page sur cette fameuse covid. Je sais qu'il y aura des séquelles permanentes à ça, mais en bout de ligne j'ai confiance que les jeunes vont revenir en grand nombre pour nous démontrer leur amour pour le hockey et qu'ils n'ont pas abandonné, j'ai hâte qu'ils reviennent pour nous démontrer leur talent et leurs savoir-faire et que tout ceci soit derrière eux. Cette pandémie restera gravée à jamais dans nos mémoires et oui, ça va laisser des traces, mais
- En terminant bravo et merci à tous les gens qui se sont impliqués de près ou de loin dans la saison 2020-2021 cette pandémie restera gravée dans nos mémoires pour plusieurs années.

7. **Présentation des états financiers**

Madame France Labrie fait la présentation des états financiers de l'AHMD. Une brève description des postes budgétaires autant au niveau des revenus et des dépenses. Il faut constater que la Pandémie a fait en sorte que les revenus ont été moindres.

Fait à noter que les employés ont été mis en arrêt de travail pour aider les finances et que les membres du CA ont renoncé à leur dernier versement de leur allocation.

M. Luc Camirand propose le budget et M. Éric Timmons seconde.

Un commentaire de M. Éric Timmons qui reconnaît que les membres du CA ainsi que les employés aient pris la décision de faire leurs parts afin de diminuer le déficit pour la saison 20-21 est grandement apprécié. M. Timmons ajoute qu'en son nom personnel ainsi que celui des membres du AHM Drummondville nous remercie pour cette prise de décision.

Au niveau des finances M. Christian Gaudreault en profite pour personnellement remercier Mme France Labrie pour ses généreux et loyaux services, car Mme Labrie ne sollicitera pas un nouveau mandat. Mme Labrie a effectué plus qu'un excellent travail, que ce soit de par son accessibilité, son assiduité, sa rigueur et son professionnalisme. Mme Labrie a toujours été transparente avec les parents, les membres du CA, les employées du AHMD, le Drummondville Olympique et la Ville de Drummondville et nous tenons à la remercier encore une fois pour l'ensemble de ses services.

8. **Ratification des gestes des administrateurs**

M. Michel-David Lefebvre propose et M. Étienne Grandmont seconde la ratification des gestes des administrateurs.

9. **Modification aux Règlements généraux**

M. Gaudreault explique qu'un travail a été fait par M. Steeve Vincent coordonnateur du AHMD dans la dernière version des règlements généraux. Le travail effectué consistait à apporter des modifications au niveau de certains textes et de l'arrimage avec certains règlements généraux de Hockey Estrie et Hockey Québec. M. Vincent en fera la lecture et nous allons avoir besoin d'un proposeur et un second pour ces modifications.

Mme Véronique Lemaire propose et M. David Lizotte seconde.

## 10. Postes en élections – nomination d'un président et secrétaire d'élection

On présente les 3 postes en élection cette année soit la présidence, VP Finance et le VP Récréatif. Une courte description de chacun des postes est faite.

Mme France Labrie propose M. Christian Gaudreault comme président d'élection secondé par M. Luc Camirand. M. Gaudreault accepte le mandat de présider les élections.

M. Luc Camirand propose M. Marc Boisvert pour agir à titre de secrétaire d'élection et Mme Marie-Claude Lambert seconde la proposition. M. Boisvert accepte le mandat.

## 11. Élections et mise en candidature des postes

M. Gaudreault explique le déroulement des élections.

### a. Présidence (2ans)

M. Christian Gaudreault lance l'ouverture des demandes de mise en candidatures pour le poste de Président.

M. Enrico Marcoux propose M. Christian Gaudreault, Mme Marie-Claude Lambert seconde la proposition de M. Marcoux.

Mme France Labrie propose M. Luc Camirand et secondé par M. Marc Boisvert.

M. Christian Gaudreault refuse sa nomination tandis que M. Luc Camirand accepte le rôle de Président pour une période de 2 ans. Monsieur Camirand est élu pas acclamation. Félicitation au nouveau président de l'AHM Drummondville M. Luc Camirand.

M. Camirand prend quelque seconde pour remercier M. Gaudreault pour tout le travail accompli lors des dernières années, il en profite également pour souligner que Christian fut un source d'inspiration et un modèle d'excellence pour notre association. Merci pour tout.

Point important, étant donné que M. Camirand prend la Présidence pour un mandat de deux ans, il est automatiquement démis de ses fonctions du poste de VP Techniques qu'il occupait au sein de notre organisation. Il y aura donc un mandat de 1 an au poste de VP technique à combler. Ce poste et les mises en candidatures seront reportés à la suite des trois mandants de deux ans au point 11 de l'ordre du jour.

**b. VP Finances (2ans)**

M. Christian Gaudreault lance l'ouverture des demandes de mise en candidatures pour le poste de Vp Finances.

M. Michel-David Lefebvre propose M. Éric Timmons, Mme Sandra Caroll seconde la proposition de Monsieur Lefebvre.

Mme Marie-Claude Lambert propose Madame France Labrie, secondé par M. Marc Boisvert.

M. Éric Timmons accepte sa nomination tandis que Madame France Labrie refuse sa nomination pour le poste de VP Finances pour une période de 2 ans. Monsieur Timmons est élu par acclamation. Félicitation au nouveau VP Finances de l'AHM Drummondville M. Éric Timmons.

M. Timmons prend quelque seconde pour remercier Mme Labrie pour tout le travail accompli lors des dernières années.

**c. VP Récréatif (2 ans)**

M. Christian Gaudreault lance l'ouverture des demandes de mise en candidatures pour le poste de VP Récréatif.

M. Steeve Vincent propose M. Éric Bernier, M. Steve Courchesne seconde la proposition de M. Vincent.

Mme France Labrie propose M. Enrico Marcoux, secondé par M. Dominic Sarrazin.

M. Érick Bernier accepte sa nomination tandis que Monsieur Enrico Marcoux refuse sa nomination pour le poste de VP Récréatif pour une période de 2 ans. Monsieur Bernier est élu par acclamation. Félicitation au nouveau VP Récréatif de l'AHM Drummondville M. Érick Bernier.

**d. VP technique (1 an)**

M. Érick Bernier propose M. Enrico Marcoux, M. Alexandre Lafond seconde la proposition e M. Bernier.

M. Dominic Sarrazin propose M. David Lizotte, secondé par M Michel-David Lefebvre.

M. Enrico Marcoux accepte sa nomination tandis que Monsieur David Lizotte refuse sa nomination pour le poste de VP Technique pour une période de 1 an. Monsieur Marcoux est élu par acclamation. Félicitation au nouveau VP Technique de l'AHM Drummondville M. Enrico Marcoux.

Le conseil d'administration pour la saison 2021 - 2022 sera composé de M. Luc Camirand - Président, M. Éric Timmons - VP Finances, M. Enrico Marcoux - VP Techniques, Érick Bernier – VP Récréatifs, Pierre Bergeron – VP Féminins et Marc Boisvert – VP Opérations.

M. Christian Gaudreault fait le point sur ce qui suivra dans les prochaines semaines pour le nouveau CA au niveau de la nouvelle tarification, des inscriptions et de la poursuite des travaux sur certains dossiers. Christian mentionne aux membres de surveiller nos réseaux sociaux à cet effet.

## 12. Levée de l'Assemblée

M. Gaudreault remercie les gens qui se sont connectés via la plate-forme Zoom pour la rencontre qui fut une première pour nous.

M. Louka Beaulieu propose la levée de l'assemblée et M. Étienne Grandmont seconde.